



Fitch México ratifica calidad crediticia de Navojoa

Por Notimex / _____

Fitch México ratificó en "A-(mex)" la calificación a la calidad crediticia del municipio de Navojoa, Sonora, y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

La evaluadora financiera también ratificó la calificación de "AA(mex)vra" correspondiente a un financiamiento bancario contratado por el municipio con Grupo Interacciones, con un saldo de 148.2 millones de pesos.

Indicó que, entre los aspectos que fortalecen el nivel de calificación destacan los bajos niveles de endeudamiento y sostenibilidad, así como la adecuada generación de ahorro interno y balances financieros equilibrados.

Apuntó que los principales factores que limitan la calificación son la alta dependencia de recursos federales y estatales, el lento dinamismo en los ingresos propios y la baja diversificación económica del sector primario.

Refirió que la ratificación de calificación del crédito considera el seguimiento a su estructura, puesto que registra coberturas adecuadas del servicio de la deuda y tiene como fuente de pago el 19 por ciento del fondo general de participaciones.

El fortalecimiento en la recaudación local, así como un continuo control en el gasto operacional, que se traduzca en mejores márgenes financieros, son factores que apoyarían una mejora en la calificación crediticia del municipio, resaltó.

Por otra parte, advirtió un incremento importante en los niveles de endeudamiento y una disminución en los ingresos disponibles, son elementos que podrían presionar a la baja la calificación del municipio.